

Menü

Amuse Gueule

Vorspeise zur Wahl /Starter of your choice

Isländischer Lachs gebeizt, geräuchert & geflämmt auf mediterranem Quinoasalat mit Gurken-Joghurtaufguss und Dill-Öl

Marinated, smoked and flamed Icelandic salmon on a mediterranean quinoa salad with cucumber yoghurt infusion and dill oil

oder/or

Gegrillter weißer Spargel an Büffelmozzarella-Spargel Panna Cotta mit Buttermilchauguss und Estragon-Öl

Grilled white asparagus on buffalo mozzarella-asparagus panna cotta with buttermilk infusion and tarragon oil

Zwischengang zur Wahl /Intermediate course of your choice

Linguine in Safransauce mit Austern-Garnelenragout und frisch gehobeltem Parmesan

Linguine in saffron sauce with prawn-oysters- ragout and freshly grated parmesan

oder/or

Curry-Kokosschaumsuppe mit Zitronengras und Koriander

Cream soup of curry & coconut with lemongrass and coriander

Hauptgang zur Wahl /Main course of your choice

Yellow fin Thunfisch auf sautiertem Spinat und Karotten-Ingwerpüree

Fillet of yellow fin tuna with sautéed spinach and carrot-ginger mash

oder/or

Iberico Schweinekarree auf grünen breiten Bohnen und Trüffel-Gnocchi

Iberico pork loin on green broad beans and truffle gnocchi

oder/or

Bärlauch-Risotto mit getrockneten Kirschtomaten, gerösteten Mandeln und Pecorino

Wild garlic risotto with dried cherry tomatoes, balsamic roasted almonds and pecorino

Dessert zur Wahl / Dessert of your choice

Topfenmousse auf piemonteser Haselnussbiskuit mit eingelegten Rhabarber und Erdbeeren

Curd mousse on Piedmont hazelnut biscuit with pickled rhubarb and strawberries

oder/or

Rohmilchkäseauswahl von Maître Affineur Waltmann mit Walnüssen, Chutneys und Weintrauben

A selection of cheese by Maître Affineur Waltmann with walnuts, chutney and grapes

4 Gänge Menü pro Person € 68,00

Hinweis zu Allergenen & Zusatzstoffen: Wir verwenden in unserer Küche ausschließlich natürliche Zutaten. Sollten Sie Allergien oder Unverträglichkeiten gegen Nahrungsmittel oder deren Bestandteile haben, sprechen Sie bitte im Vorfeld mit unseren Servicemitarbeitern.